



**MINISTÈRE
DE LA TRANSITION
ÉCOLOGIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 23 mars 2022

RN61 - Travaux de réfection de joint de chaussée sur un ouvrage d'art à hauteur d'Ipppling (57) par la DIR Est Sens Sarreguemines vers Grosbliederstroff

Les nuits du mardi 29 mars au vendredi 1^{er} avril puis du lundi 4 avril au vendredi 8 avril 2022, de 20h30 à 06h00, la direction Interdépartementale des routes de l'Est (DIR Est), pour le compte de l'État, va procéder à des travaux de réfection d'un joint chaussée sur la RN61, à hauteur de Ipppling (57).

Ces travaux entraîneront la **coupure totale de la RN61 au giratoire de Rotherspitz (PR21+950)** dans le sens Sarreguemines → Grosbliederstroff.

Des déviations seront mises en place :

- les usagers en provenance des RD662, RD99, rue de la Montagne souhaitant emprunter la RN61 en direction de Sarrebruck au droit du giratoire de la Rotherspitz emprunteront la RD662, RD33 puis la rue d'Ipppling pour reprendre la RN61 à l'échangeur d'Ipppling.

En journée, la circulation sera rétablie.

**Consciente des désagréments liés à ce chantier,
la DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension.
Elle leur recommande la plus grande prudence
et la modération de leur vitesse sur les déviations.**

Contact presse :

Bureau Management et Communication
communication.dir-est@developpement-durable.gouv.fr
Tél : 06 19 18 05 57 / 06 42 52 55 60

Siège de la Direction interdépartementale des routes de l'Est
Horaires d'ouverture : 8h30-12h00 / 13h30-17h00
Tél. : 33 (0) 3 83 50 96 00 – fax : 33 (0) 3 83 32 39 22
BP 82120 – 10 et 16 promenade des Canaux
54021 Nancy cedex

